



令和7年度「地域花いっぱい＆クリーン大作戦」



11月26日(水)快晴の中、生徒、職員、保護者で花いっぱい活動とクリーン大作戦に分かれ活動しました。この活動は、地域社会に感謝の気持ちを表すことや、人の役に立つことで働く喜びを実感し、仕事に対する意欲を高めることを目的とする、本校開校時から続く伝統行事です。

花いっぱい活動



花いっぱい活動グループは日頃お世話になっている公共施設へ花苗を植えたプランターの配布と日頃の感謝の気持ちを込めて挨拶を行いました。

園芸科で育てたビオラを植え、合志市役所には工芸科で作成した合志市制施工20周年記念ロゴをモチーフにしたオーナメントを付けて贈りました。合計106個のプランターを地域の施設に贈りました。

クリーン大作戦



クリーン大作戦グループは、7班に分かれ徒歩で地域の住宅地や消防署、図書館、御代志駅周辺など時間いっぱい清掃活動を行いました。保護者と他学年で協力して集めたごみは20kgになりました。

生徒の事後アンケートでは、地域から支えられていることを感じた、プランター配布で地域の方が喜んでくださって嬉しかった、普段からゴミ拾いをしたいなどの感想がありました。地域社会とのつながりの中で生徒自身も様々な気づきがある有意義な活動だと思います。お忙しい中参加していただきありがとうございました。